

葉栗連区

平成30年11月

地域づくり協議会だより 35号

発行日：平成30年11月1日 発行者：葉栗連区地域づくり協議会

一宮市大毛字南出120番地（葉栗出張所内） 電話：28-9001

☆ 葉栗連区敬老会でおもてなし ☆

9月14日(金)、午後2時から葉栗連区敬老会が一宮市総合体育館で開催されました。

来賓の挨拶、紹介の後、高齢者を代表しての謝辞があり、葉栗小学校、葉栗北小学校の児童からメッセージを書いた贈り物をいただき、参加者は目を細めていました。

続いて行われたアトラクションでは、東海ラジオでおなじみの『天野良春とタクマ』のコンビによるトークショーと手品で会場が大いに沸き上がり、和やかな雰囲気の中、敬老会を終了しました。

現在、葉栗連区内の75歳以上の方は、2,561人（平成30年8月1日現在）です。人口比率で15.1%になっています。

ますます元気で長生きしていただき、来年も元気で会えることを楽しみにしています。



☆ 葉栗中学校体育祭 ☆

葉栗中学校では、9月22日(土)・26日(水)に体育祭を行いました。

本年度は雨天が続き、2日間での開催になりました。2日間とも多くの来賓の方や保護者の方にご参観をいただきました。

本年度は、『記憶に残せ 魅せろ 5色の輝く勇姿』をテーマに、5つの縦割り群団がそれぞれに協力して応援活動を繰り広げました。

どの種目にも一生懸命取り組む葉中生の姿がとても輝いていました。(葉栗中学校寄稿)



☆ 葉栗北小学校運動会 ☆



9月23日(日)、『出し切ろう 100%の全力を!』をスローガンに第42回運動会を開催しました。

1・2年生は、「みんなでいっしょにドラダンス」をかわいらしく、3・4年生は、伝統の「ロックンソーラン2018」、今年は、鳴子を鳴らして軽快に踊りました。5・6年生は、『輝き』をテーマにした「組立体操」で、会場を魅了しました。

どの子もそれぞれの競技や応援に最後まで全力で取り組み、一致団結して協力するすばらしさを体感することができました。(葉栗北小学校寄稿)

☆ 葉栗連区町民運動会は台風の影響により開催中止 ☆

去る10月7日(日)開催予定でありました連区町民運動会は、台風の影響により残念ながら中止となりました。来年は快晴の中、地域の皆さんがふれあいの場を持つことができる運動会の開催を楽しみにしております。

☆ お知らせ ☆

11月18日(日) 葉栗連区防災訓練開催

5回目となる連区防災訓練が葉栗中学校で開催されます。この防災訓練は、連区を4つのグループに分けて、初期消火訓練、倒壊建物からの救出訓練、応急救護訓練を行い、葉栗連区南北消防分団による放水訓練で締めくくります。10月7日(日)には尾張西部で震度2の地震がありました。災害は、いつ起きるかわかりません。常日頃から防災対策を怠らないようにしましょう。



各家庭で常日ごろ準備しておくもの(参考)

- ・1人1日3リットルの飲料水(最低3日間)
- ・乾パン、缶詰、レトルト食品、チョコレート、ラップフィルム
- ・携帯ラジオ、予備の乾電池、筆記用具
- ・笛・ホイッスル、ヘルメット、厚手の手袋、懐中電灯、長靴
- ・万能ナイフ類、ロープ(10メートル)、ティシュペーパー・ウェットティッシュ、処方箋の控え、毛布、タオル

第7弾



歴史探訪

光明寺の僧：青井 意足の逸話

一宮市光明寺

④関ヶ原の戦いで意足

西暦1600年6月、家康は上洛を拒否した会津の上杉景勝討伐に立ち上がった。

江戸は空になり三成が大阪で挙兵した。家康はすぐさま大阪へ方向転換して進軍したかったが、その年の方位吉凶は西ふさがり。江戸から大阪は西方になる。

家康が思案していると、意足から手紙が届いた。『八幡太郎義家様の兵術を思い出されませ。西ふさがりならばこそ、西に向かって打って開かん』

家康は西方に向けて進軍し、関ヶ原で三成を破って二百六十余年に及ぶ平和な日本を築いた。慶長7年(西暦1602年)5月12日青井意足没。(おわり)・・・(文：平松哲夫)

11月～12月のイベント情報

葉栗連区文化祭	11月 4日(日)	9時00分	葉栗公民館
葉栗寿大学(高齢者の生きがいと健康づくり)	11月 9日～1月 18日	毎週金曜日	9時30分 葉栗公民館
葉栗連区防災訓練	11月 18日(日)	9時00分	葉栗中学校
ふれあい事業(独居老人のつどい)	11月 20日(火)	11時00分	葉栗公民館
南北消防分団年末特別警戒	12月 29日(土)・30日(日)		葉栗地域全体